

Klassensiege für ASC-Fahrer

Slalommeisterschaft

ANSBACH (pm) – Der ATC Weiden lud die Autoslalomfahrer zum Buchbinder-Cup 2019 nach Neunburg ein. Die Veranstaltung zählte erstmals als Lauf zur Nordbayerischen Meisterschaft. Mit dabei waren auch die Fahrer des ASC Ansbach.

Die Klassen 1 und 2 gingen in Neunburg zusammen an den Start, wurden aber separat gewertet. Florian Henninger verbuchte mit einem Vorsprung von drei Sekunden vor seiner Frau Barbara den Sieg. Mit dem Start der Klasse 3 purzelten die Zeiten deutlich unter eine Minute. Martin Meyer (alle ASC Ansbach) musste sich nur Andreas Höppe vom RST Mittelfranken geschlagen geben.

Hoffmann vorne

Besonders die Klasse 5 sorgte auch diesmal für Spannung. ASC-Fahrer Rainer Hoffmann sicherte sich den Klassensieg vor seinem schärfsten Konkurrenten, Konstantin Erler vom ASVC Wieseth. Platz vier ging an Philipp Hoffman vor Erich Ziegler. Die Klasse 6 wurde durch mehrere Gaststarter deutlich in der gewohnten Reihenfolge durchgemischt. So erreichte Sebastian Nölp Rang drei, sein Vater Dieter Nölp (alle ASC Ansbach) wurde Fünfter.

Am gestrigen Sonntag fand das Finale für die Deutsche und die Nordbayerische Meisterschaft auf dem Bayreuther Flugplatz statt. Dort wurde es in einigen Klassen noch einmal richtig spannend (seperater Bericht folgt).